



Si presentas algún síntoma llama:



Líneas fijas: 3236220 - 3195806



Línea celular: 3502118775



#covid19

EMERGENCIA POR CORONAVIRUS

El mundo se acerca a los tres millones de contagios por Covid-19, informó la OMS

hace 1 hora

CORONAVIRUS EN COLOMBIA

Distrito ha entregado 5.400 auxilios alimentarios a vendedores informales

hace 1 hora

CORONAVIRUS EN COLOMBIA

Promigas se suma a la campaña Baqatón con donación de \$300 millones

hace 1 hora

CORONAVIRUS EN COLOMBIA

SIC investiga a operadores de boletería por no devolver plata ante cancelación de eventos

hace 2 horas

BARRANQUILLA

Hallan muerto a hombre en el arroyo del Country

hace 2 horas



GENERALES

Reficar y Ecopetrol entregaron 5.000 trajes de bioseguridad a personal sanitario de Cartagena

[Facebook] COMPARTIR [Twitter] TWEET [Google+] COMPARTIR

En total se entregarán 54.000 trajes en las próximas semanas para la protección del cuerpo médico de la ciudad.

El Departamento Administrativo Distrital de Salud (Dadis) recibió hoy de Refinería de Cartagena S.A.S. y Ecopetrol, 5.000 trajes de bioseguridad para la protección del personal de salud del Hospital Universitario del Caribe, a través de una alianza con el Distrito.

Según explicaron, esta es la primera entrega de los 54.000 trajes con los que la refinería contribuirá para que las autoridades los distribuyan entre las instituciones prestadoras de salud de la ciudad.

El valor estimado de la totalidad de los trajes es de \$847 millones.

Desde el inicio de la emergencia del Covid-19, el equipo de la refinería de Cartagena ha desarrollado iniciativas priorizadas para apoyar a la ciudad en el cumplimiento del Plan de Acción definido para atender esta calamidad pública.

La empresa invita a todos los ciudadanos a intensificar las medidas de autocuidado y prevención con el fin de controlar la propagación del virus. Así mismo, agradece y exalta la labor que ejercen los profesionales de la salud en medio de esta emergencia.

TAGS

CORONAVIRUS EN COLOMBIA REFICAR ECOPETROL CARTAGENA

[Facebook] COMPARTIR [Twitter] TWEET [Google+] COMPARTIR

El valor estimado de la totalidad de los trajes es de \$847 millones. Foto: Reficar

EMERGENCIA POR CORONAVIRUS

Prueba inicial de un posible medicamento contra el coronavirus tiene éxito

hace 3 horas

BARRANQUILLA

Denuncian a dos empresas de buses intermunicipal por no respetar zona de parqueo en el centro

hace 3 horas

CORONAVIRUS EN COLOMBIA

Avianca, lista para reiniciar vuelos en mayo: negocia ayuda con varios gobiernos

hace 3 horas

CORONAVIRUS EN COLOMBIA

En línea se pueden tramitar los permisos de circulación de vehículos mayor a 5 toneladas

hace 3 horas

Te puede interesar

CORONAVIRUS EN COLOMBIA

"Seguiremos trabajando y adoptando medidas para evitar propagación del Covid-19": Alcalde de Soledad

hace 1 hora

BARRANQUILLA

1.500 equipos de cómputo para educación en casa recibirán colegios públicos de Barranquilla

hace 1 hora

SERVICIO SOCIAL

Hermanos barranquilleros, adoptados por holandeses, buscan a su familia biológica

hace 1 hora

SECCIONES

- Inicio
- Judicial
- Política
- Sociales
- Videos
- Deportes
- Opinión

DESTACADOS

- Barranquilla
- Atlántico
- Zona Caribe
- Colombia